
 
 TA Säglitz berichtete über den aktuellen Sachstand zu der Abgrabung im Mertener 

Wald. (s. a. Anhang 3) Der Vertrag und die aus landschaftsrechtlicher Sicht 
erforderliche Befreiung würden in den nächsten Tagen unterschrieben. 
 
Anmerkung der Verwaltung: 
Zwischenzeitlich wurden der Vertrag unterschrieben und die Befreiung erstellt.  
 

 
 


